



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

September 28 2015

MARC ALLAIN
EXECUTIVE SECRETARY
CANADIAN INDEPENDENT FISH HARVESTER'S
FEDERATION
408 MAIN ST
SHEDIAC, NB, E4P 5W5

28 septembre 2015

MARC ALLAIN
SECRÉTAIRE EXÉCUTIF
LA FÉDÉRATION DES PÊCHEURS INDÉPENDANTS DU CANADA
408 RUE MAIN
SHEDIAC, NB, E4P 5W5

Dear Mr. Allain,

Enclosed, please find the Liberal Party of Canada's formal response to your questionnaire.

For more information on the Liberal Party of Canada's vision for Canada, please take a moment to review our policies online at RealChange.ca. This site provides details on a Liberal government's policies, goals, and priorities.

On behalf of our Leader, Justin Trudeau, and the entire Liberal team, thank you for writing to identify the major concerns of your membership.

We appreciate your interest in the Liberal Party of Canada's policies as they relate to the issues which affect you.

Sincerely,

Anna Gainey, President
Liberal Party of Canada

Cher M. Allain,

Veillez trouver ci-joint la réponse formelle du Parti libéral du Canada à votre questionnaire.

Pour en apprendre davantage au sujet de la vision que le Parti libéral a pour le Canada, prenez un moment pour consulter nos politiques en ligne à ChangeRassemble.ca. Ce site présente des détails sur les politiques, les objectifs et les priorités d'un gouvernement libéral.

Au nom de notre chef, Justin Trudeau, et de son équipe toute entière, je tiens à vous remercier de nous avoir fait part des inquiétudes de vos membres.

Nous sommes reconnaissants de l'intérêt que vous portez aux politiques du Parti libéral du Canada, parce qu'elles concernent les questions qui vous touchent.

Bien cordialement,

Anna Gainey, Présidente

Liberal.ca

@parti_liberal /LiberalCA @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

Parti libéral du Canada

The logo for Liberal.ca, featuring a small red maple leaf above the text 'Liberal.ca'.

@parti_liberal /LiberalCA @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

[LE FRANÇAIS SUIV L'ANGLAIS]

Canadian Independent Fish Harvesters' Federation

Do you support fishermen and fishing communities, including First Nations, regaining and retaining their fishing rights, now and in the future?

Effective management of our fisheries is essential for the long term, sustainable success of our marine food supply and the seafood industry, and the health of coastal communities where fishing operations are based. The Liberal Party is committed to ensuring all management decisions are made in full consultation with the industry, Aboriginal groups, and all stakeholders such as the Canadian Independent Fish Harvesters' Federation, while respecting environmental sustainability, and the economic viability of independent fish harvesters and coastal communities.

The Liberal Party is committed to making access, allocation and sharing arrangement decisions more open, transparent, stable and predictable to strengthen consultation with all stakeholders and resource users.

We will ensure a stable and predictable access and allocation process, giving priority to those who are closest to the resource.

These critical decisions will also be made in a fair and consistent manner in a way that does not increase inequality, inter-personal or inter-regional disparities, and has conservation, economic viability, and the future of the resource as vital considerations.

Do you support having fishing licenses and quotas held primarily by those who fish and their communities, and prevent them from becoming a speculative asset?

We believe that the benefits of our shared resources must primarily flow to the fishers and coastal communities that depend on the resource and decisions on management and allocation must be made in full consultation and collaboration with stakeholders, First Nations and coastal communities.

As MP would you encourage the growth, investment in, and regeneration of small boat fleets and coastal communities throughout Canada?

A Trudeau-led government will support the fisheries sector and protect the resource for the future; this will include partnering with the industry and provinces to review income support programs to ensure the success of the inshore fishery.

We will use scientific evidence and the precautionary principle and take into account climate change when making decisions effecting fish stocks and ecosystem management and we will reverse the \$40 million that Harper cut from the federal government's ocean science and monitoring programs.

We will also invest \$200 million annually to create sector-specific strategies that support innovation and clean technologies in the forestry, fisheries, mining, energy, and agricultural sectors.

Does your party support such measures?

Yes.

If elected do you promise to work to ensure a stronger regulatory framework to protect fishermen, small boat fleets and rural fishing communities?


Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

The Liberal Party of Canada is committed to representing the fishermen, small boat fleets and fishing and coastal communities who must be fully involved in fisheries management and allocation decisions which affect so many livelihoods and communities on our coast.

Do you support strengthening the owner-operator and fleet-separation policies by enacting regulations to give these policies the force of law?

A Liberal Government will support the independence of our Atlantic inshore fisheries by committing to the fleet separation and owner-operator policies under the Policy for Preserving the Independence of the Inshore Fleet in Canada's Atlantic Fisheries (PIIFCAF), and ensure that any remaining controlling agreements are investigated thoroughly to bring to account any who may be undermining the principles of PIIFCAF.

We will ensure that small boat independent owner-operators remain the backbone of the fisheries and coastal communities on Canada's east coast and that the benefits of fishing licenses flow to fish harvesters and coastal communities.

Does your party support such measures?

Yes.

If elected do you promise to work to ensure that the owner-operator and fleet-separation policies are strengthened and given the force of law?

A Liberal government will support the independence of our Atlantic inshore fisheries by committing to the fleet separation and owner-operator policies under the Policy for Preserving the Independence of the Inshore Fleet in Canada's Atlantic Fisheries (PIIFCAF) and ensure that any remaining controlling agreements are investigated thoroughly to bring to account anyone who may be undermining the principles of PIIFCAF.

We will ensure that small boat independent owner-operators remain the backbone of the fisheries and coastal communities on Canada's east coast, and that the benefits of fishing licenses flow to fish harvesters and coastal communities.

Are you in favour of adopting new initiatives to provide loan guarantees for young people to finance licence transfers from retiring fish harvesters?

We commit to smarter co-management of our fisheries and oceans, by working with the provinces, Indigenous Peoples and other important stakeholders such as the Canadian Independent Fish Harvesters' Federation. We will develop plans that not only make the best use of our marine resources, but give coastal communities and the industry more say in managing the resources around them.

If elected will you work to ensure Canada's fisheries resources remain a publicly owned resource, managed sustainably in the best interests of coastal communities, while keeping current and future generations of fishermen in mind?

The government of Canada must be a more active partner in research and scientific activities regarding fisheries and our ocean and freshwater environments. To that end, The Liberal Party has already made several important commitments in this regard. We will:

Liberal.ca

@parti_liberal /LiberalCA @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

- Invest \$200 million annually to create sector-specific strategies that support innovation and clean technologies in the forestry, fisheries, mining, energy, and agricultural sectors.
- Conduct a wholesale review of the Conservatives' changes to the Fisheries Act and the elimination of the Navigable Waters Act, to re-establish lost protections and incorporate more modern safeguards.
- Increase the amount of Canada's protected marine and coastal areas from 1.3 percent to 5 percent by 2017, and 10 percent by 2020.
- Reverse the \$40 million that Harper cut from the federal government's ocean science and monitoring programs.
- Work with the provinces, Indigenous Peoples, and other stakeholders to use our marine resources efficiently. We will empower coastal communities to manage their resources and ensure smarter co-management of our oceans.
- Deepen our commitment to work with other governments to protect Canada's freshwater through education, geo-mapping, watershed protection, and infrastructure investments in the best waste water treatment technologies.
- Restore \$1.5 million in federal funding for freshwater research, cut by the Conservatives, and make new investments in Canada's world-leading IISD Experimental Lakes Area.


Liberal.ca

 @parti_liberal

 /LiberalCA

 @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

La fédération des pêcheurs indépendants du Canada

Êtes-vous pour que les pêcheurs et les collectivités auxquelles ils appartiennent, y compris les Premières Nations, puissent regagner leurs privilèges de pêche et les conserver à long terme?

La gestion efficace des pêches est essentielle à la pérennité de nos ressources alimentaires provenant de la mer et de l'industrie des fruits de mer, tout autant qu'à la santé des communautés côtières où se déroulent les pratiques de pêche. Le Parti libéral s'engage à ce que toutes les décisions en matière de gestion soient prises par le biais d'une consultation pleine et entière avec l'industrie, les groupes autochtones et tous les intervenants, comme le Mouvement des pêcheurs indépendants du Canada, tout en respectant la durabilité environnementale et la viabilité économique des pêcheurs indépendants et des communautés côtières.

Le Parti libéral du Canada est engagé à rendre les décisions au sujet de l'accès, de l'allocation et des ententes de partage plus ouvertes, transparentes, stables et prévisibles, de façon à renforcer les consultations avec tous les intervenants et utilisateurs de la ressource.

Nous assurerons un accès stable et prévisible, ainsi qu'un processus d'allocation qui accordera la priorité aux personnes les plus proches des ressources. Ces décisions importantes seront prises d'une manière juste et cohérente qui n'aggraverait pas les inégalités ni les disparités interpersonnelles ou interrégionales et elles accorderont une attention toute particulière à la conservation, la viabilité économique et l'avenir de la ressource.

Êtes-vous pour que les permis et quotas soient détenus principalement par les pêcheurs et les collectivités auxquelles ils appartiennent et pour qu'on empêche les permis et quotas de devenir un objet de spéculation?

Nous estimons que les avantages de nos ressources communes doivent principalement revenir aux pêcheurs et aux communautés côtières qui dépendent de la ressource et que les décisions en matière de gestion et d'allocation doivent être prises par le biais d'une consultation pleine et entière et de la collaboration avec les intervenants, les Premières Nations et les communautés côtières.

En tant que député, encourageriez-vous la croissance et la relance des flottilles de petits bateaux et des collectivités côtières partout au Canada, ainsi que les investissements nécessaires à cette fin?

Un gouvernement dirigé par M. Trudeau appuiera la réussite du secteur des pêches et protégera la ressource pour l'avenir. Cela passera par un partenariat avec l'industrie et les provinces pour examiner les programmes de soutien du revenu qui sont nécessaires pour garantir la prospérité de la pêche côtière.

Nos décisions ayant une incidence sur les stocks de poissons et la gestion de notre écosystème reposeront sur des données scientifiques et sur le principe de précaution, et tiendront compte des changements climatiques et nous rétablirons le financement de 40 millions de dollars que M. Harper a retranché des programmes de recherche et de surveillance océaniques menés par le gouvernement fédéral.

De plus, nous investirons 200 millions de dollars par an pour créer des stratégies sectorielles favorisant l'innovation et les technologies vertes dans des domaines comme la foresterie, les pêches, l'exploitation minière, la production énergétique et l'agriculture.


Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

Votre parti appuie-t-il de telles mesures?

Oui.

Advenant votre élection, vous engagez-vous à travailler à renforcer le cadre de réglementation pour protéger les pêcheurs, les flottilles de petits bateaux et les collectivités de pêche en milieu rural?

Le Parti libéral du Canada s'engage à représenter les pêcheurs, les flottilles de petits bateaux, ainsi que les communautés côtières et de pêcheurs qui doivent participer à part entière à la gestion des pêches et aux décisions en matière d'allocation qui retentissent sur le moyen de subsistance de tant de communautés de bord de mer.

Êtes-vous pour le renforcement des politiques du propriétaire-exploitant et de la séparation de la flottille par l'adoption d'un règlement leur donnant force de loi?

Un gouvernement libéral appuiera l'indépendance de notre industrie de la pêche côtière de l'Atlantique en s'engageant envers la séparation des flottilles et les politiques sur le propriétaire exploitant en vertu de la Politique sur la préservation de l'indépendance de la flottille de pêche côtière dans l'Atlantique canadien (PIFPCAC) et veillera à ce que tout accord de contrôle restant fasse l'objet d'une enquête approfondie pour que toute personne qui pourrait nuire aux principes de la PIFPCAC rendent des comptes.

Nous veillerons à ce que les propriétaires exploitants indépendants de petits bateaux demeurent l'épine dorsale des pêches et des communautés côtières de la côte Est du Canada et à ce que les privilèges découlant des permis de pêche profitent aux pêcheurs et aux communautés côtières.

Votre parti appuie-t-il une telle mesure?

Oui.

Advenant votre élection, vous engagez-vous à travailler pour que les politiques du propriétaire-exploitant et de la séparation de la flottille soient renforcées et obtiennent force de loi?

Un gouvernement libéral appuiera l'indépendance de notre industrie de la pêche côtière de l'Atlantique en s'engageant envers la séparation des flottilles et les politiques sur le propriétaire exploitant en vertu de la Politique sur la préservation de l'indépendance de la flottille de pêche côtière dans l'Atlantique canadien (PIFPCAC) et veillera à ce tout accord de contrôle restant fasse l'objet d'une enquête approfondie pour que ceux qui pourraient nuire aux principes de la PIFPCAC doivent rendre des comptes.

Êtes-vous pour l'adoption de nouveaux programmes qui permettraient d'accorder des garanties d'emprunts à des jeunes pour financer l'achat de permis de pêcheurs qui prennent leur retraite?

Nous nous engageons à cogérer nos lieux de pêche et nos océans de façon plus intelligente en collaborant avec les provinces, les peuples autochtones et d'autres parties prenantes, comme le Mouvement des pêcheurs indépendants du Canada. Nous élaborerons des plans visant non seulement à mieux exploiter nos ressources marines, mais également à faire participer plus largement les communautés côtières et l'industrie à la gestion des ressources qui les entourent.


Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

Advenant votre élection, travaillerez-vous à faire en sorte que les ressources halieutiques du Canada demeurent de propriété publique et qu'elles soient gérées de façon durable dans l'intérêt des communautés côtières et avec le souci de préserver la génération de pêcheurs indépendants actuelle et celles à venir?

Le gouvernement du Canada doit jouer un rôle plus actif dans la recherche et les activités scientifiques liées aux pêches et aux écosystèmes aquatiques. À cet égard, le Parti libéral a déjà pris plusieurs engagements importants :

- Nous investirons 200 millions de dollars par an pour créer des stratégies sectorielles favorisant l'innovation et les technologies vertes dans les domaines de la foresterie, des pêches, de l'exploitation minière, de la production énergétique et de l'agriculture;
- Nous procéderons à un examen complet des modifications apportées par les conservateurs à la Loi sur les pêches et étudierons la suppression de la Loi sur la protection des eaux navigables en vue de rétablir les mesures de protection éliminées et de mettre en place des balises répondant aux critères actuels;
- Nous porterons la superficie des zones marines et côtières protégées à 5 % d'ici 2017, puis à 10 % pour l'horizon 2020, alors qu'elle est actuellement de 1,3 %;
- Nous rétablirons le financement de 40 millions de dollars supprimé par M. Harper et destiné aux programmes fédéraux de recherche océanographique et de surveillance des océans;
- Nous travaillerons de concert avec les provinces, les peuples autochtones et les autres intervenants pour utiliser à bon escient les ressources marines. Nous donnerons aux communautés côtières les moyens de gérer leurs ressources, tout en assurant une cogestion plus intelligente de nos océans;
- Nous renforcerons la collaboration avec d'autres gouvernements pour protéger les eaux douces du Canada grâce à la sensibilisation, à la géocartographie, à la protection des bassins hydrographiques et à des investissements dans les meilleures technologies de traitement des eaux usées;
- Nous rétablirons le financement de 1,5 million de dollars accordé à la recherche sur l'eau douce (supprimé par les conservateurs) et ferons de nouveaux investissements dans la Région des lacs expérimentaux, un centre de recherche canadien de renommée mondiale placé sous l'égide de l'Institut international du développement durable.